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第2回アンケート結果報告

特定非営利活動法人　じぶん未来クラブ

1



Contents

1.参加者概要

2.満足度について

3.時間配分について

4.得られたものについて

5.自由記述

6.その他

2



(C)Jibun Mirai Club 2021 Allrights reserved

アンケート結果：参加者

１. 参加者数：80名（応募219名、応募比36.5％）

４. 学年割合：

２. アンケート回答：45名

n=80

n=80

n=80

ｎ=80
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３. 男女比：
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アンケート結果：参加者

５. 居住地：
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アンケート結果：時間配分  

ワークショップの時間は
どうでしたか？

ワークショップで一番印象に残っていることは何ですか？
また、それは何故ですか？

◆ダンスがみんな上手だったこと、英語が上手な子が多くて驚いた。自分が
思ったより上手く踊れて嬉しかった。

◆全員で同じダンスや歌を歌えたことが、言葉や文化を超えて一体感を感じら
れた。

◆Drawingタイム。自分のやりたいことを再確認できたから。

◆チームに分かれて、チームごとに練習できたのが良かった。ダンスの振り付
けをみんなで考えるのが楽しかった。

◆ダンス 。はじめて会った友達とひとつになっていく感じが良かった！

◆なんとなく参加しても楽しめた例年のワークショップとは違い、オンラインは本人にやる気がないと楽しめないと思いました。

◆前に家にホームステイをした、エマが「アメリカから日本と繋がれることに感動している。顔が見れてとても嬉しい」と言ってくれたこと。と
てもとても嬉しかった！感動した！

n=45
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アンケート結果：得られたもの 

ワークショップを受けて感じたことを下記から選んでください。（複数回答可）

※「その他」の回答
・Global E- workshopに関わっている方達の
   明るさ、笑顔に力をもらえた。
・やっぱり本当のワークショップが良い。
・早くホントのワークショップをやりたい。
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アンケート結果：満足度 
ワークショップはどうでしたか？その理由を教えてください。

◆自分が知っているヤングアメリカンズの方達がいて嬉しかった。心の中にあった恥ずかしい気持ちや面倒くさいなどがワーク
ショップ前と比べて少なくなった。ずっと家にいて怠けまくった心と体を動かすことが楽しかった。オンラインだったのでヤングアメリカ
ンズの方達の一人一人の顔が見えて良かったなと思いました。

◆オンラインで仕方がないのですが、ミュートにするため、盛り上がりが少なく感じました。

◆色々盛り上げてくれたから（子どもの言葉）。とても楽しそうにしていたのが印象的で
した。楽しくて素敵なお兄さん、お姉さん達、前向きで力強い言葉のシャワーをいっぱ
い浴びて子どもが、生き生きしてくるのがわかりました！（母）

◆リモートでみんなの動きが見れたり、反応が見れたりして面白かった。実際のワーク
ショップに比べて移動時間がなくて効率的だった。

◆ダンスの振り付けがわかりやすくすぐ覚えることができたし、歌もポピュラーな音楽
で楽しむことができた。また、外国人の方々がもりあげてくれたからです！

◆久しぶりに沢山の人達と踊ったり、歌ったり、海外の人とお話できて楽しかったからです。

n=45
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アンケート結果：自由記述 
ワークショップ最後のクラス（"New Beginning"について想いをシェアする時間）について、自由に感
想を書いてください。

◆絵を描いたのにうまく描けなかったからか見せずに発言していたのは残念に思いましたが、キャストが発言に対して褒めてくれ、す
べてにおいて優しく肯定して受け入れる姿勢が参加側にとって安心感を与えてくれたようです。

◆目標に向かって一年間、がんばろうと思った♪。

◆何を画用紙に書いて下さい、なのかを聞きはぐってしまい、何を書けばよいか、1人目の発表まで分からなかった。テロップが出てい
るか、チャットに入れてくれるとかがあると良かった。また、ホストをしたキャストがグループにいたのに、そのキャストが同じグループの
他の子に対して、すぐにわかって嬉しかったと発表したので、自分のことは覚えていないという思いが芽生えて、とても寂しい気持ちに
なってしまった。

◆他の子の挑戦したい事なども分かって、他のやりたいことも出てきた。

◆New Beginningという概念がイメージできないまま、時間が過ぎていったのでもったいなかった。みんなの発表を聞いて「近い将来
の夢、やりたいこと」ということだったのかと思ったが、最初にそういう説明があったらもう少し有意義だったのかもしれない。ただ、3時
間という限られた時間の中でやるには少し無理があり、それなら歌なりダンスなりをもっとやってほしいと思う。

◆みんなの思いをシェアしてもらって、色々考えるきっかけになった。

8



(C)Jibun Mirai Club 2021 Allrights reserved

アンケート結果：その他 

その他の意見

◆とても楽しかったです。コロナで私の1年に一回の楽しみであり、将来の夢でもあったYAがなくなって、とてもとても悲しかったです
が、できる範囲でワークショップを開いてもらって嬉しかったです。また、みんなに会える、そんな希望を感じました。

◆ダンスや歌の練習部分は、YAと同じく楽しく過ごせました。1！2！3！で画面が変わるなど、Zoomでも工夫していることを感じました
し、思っていたよりも臨場感があって、全体的にあっという間の2時間でした。初めての試みなのでうまくいかない部分があるのは当然
ですので、今後も継続してやるのであれば、（特に音量の調整）改善してほしいです。

◆数人のキャストからしか話を聞けなかったのは残念だった。もっといろんなキャストの話を聞きたかった。

◆とても感動的でした。直接キャストの皆さんとお会いできなかったのは残念ですが、zoomなどを利用することで、世界中がつながる
ことがリアルに感じられました。思春期で以前のように自己表現することができなくなってきた息子の胸にも、今回のワークショップは響
いたようで、終了後しばらく、明るくはしゃいだ様子だったのが珍しい事で、とても印象的でした。素晴らしい機会を、本当にありがとうご
ざいました！！

◆久しぶりに会えるキャストの皆さん。子供のためにという気持ちが伝わってきました。とても楽しそうに笑顔でダンスをしていて嬉しく
なりました。生のワークショップに参加したい気持ちが強くなりましたが、どこにいても繋がれるのは素晴らしいことですね。このような機
会を作ってくださってありがとうございました。またぜひ参加したいと思います！

◆これからもオンラインでどんどんやって欲しい。
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